
2018-2019年度野々市RCスローガン「基礎代謝量を上げよう！」
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卓話
北陸信用金庫 理事長 石田雅裕 様

「金融機関の役割り」

当行は昭和46年10月に3信用金庫が合併し設立、
現在の北陸信用金庫となり今年で47年経過しまし
た。営業エリアは河北郡から加賀市に至る範囲で、
お客様のニーズに応えるべく新しい形のビジネスモ
デルの支援に対応するため、２０数か所あった支店
は13支店に集約しました。
当RC会員の千田支店長の野々市支店も来年5月に
新社屋をグランドオープンいたします。支店の場所
は旧北國街道沿いにあるため、当時の景観に配慮し
た造りになっています。
信金の特徴として、地方銀行・メガバンク等は営
利を追求しますが、当行は共同銀行として非営利事
業でお客様からの預金は全国で受け入れる事が出来
ますが、融資に際しては一定の規制がかけられてい
ます。
私は新入社員として初めて野々市支店に配属され、
40代の時に野々市支店長を勤め、当時の4年間は
野々市RCの一員となり皆様と交遊を深めました。
野々市には浅からぬ御縁がある次第です。
現在、日銀が実施しているゼロ金利政策には、ど
の銀行も苦しい時代を迎えていますが、信用金庫の
枠の中、地域金融機関としてお客様の役に立てるこ
とをモットーに他の銀行ではできない色々な状況に
タイムリーに務められる対応を心がけています。
竹澤会長が、ある銀行は晴れているときには傘を
差し伸べてくれるが、雨が降った時には傘を引き上
げる中、石田さんが城南支店長時代に手を差し伸べ
てくれた時のことを会長挨拶で語ってくれました。
今こうやって野々市RCの会長をやっていられるの
も当時の信金の融資のおかげです。感謝！感謝！

開会点鐘
ロータリーソング斉唱「それでこそロータリー」
会長挨拶 竹澤会長
本日のお客様 北陸信用金庫 理事長 石田雅裕様

白山RC 中川英治様
（職業分類：旅行代理）
白山石川RC 多田 茂様
（職業分類：印刷)
白山石川RC 木村俊夫様
（職業分類：管工事）

幹事報告 下原幹事
表彰伝達式 ＲＬＩパートⅢ修了証授与

矢原憲雄様、松井 満様

委員会報告 ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会本村幸宏様
・本日の出席率報告 66.67％
柳生好春様より会葬御礼
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卓話者 石田雅裕様



12月19日(水) 年忘れ家族会18時00分
場所:金沢国際ホテル「リーフテラス」
※のっティバッチをご着用ください

12月26日(水) 休会
1月8日(火) 3RC合同新年互例会 18時30分

場所:グランドホテル白山「ｸﾞﾛｰﾘｰﾎｰﾙ」

卓上の花：ダリア
花言葉：華麗
原産地：メキシコ

卓上の花購入者：
上田様、新保様、千田様、田嶋様、西村様

疾病予防と治療月間

644,19138,00022

北陸信用金庫 理事長 石田雅裕様
久し振りに皆様にお会い出来感謝いたし
ます。

白山RC 中川英治様
行く所がなくてホームクラブも欠席した
ので久し振りに皆さんから元気をもらい
にやって来ました。

白山石川RC 多田 茂様
今日はお世話になります。

白山石川RC 木村俊夫様
本日はお世話になります。

竹澤 石田理事長今日の卓話ありがとうござい
ます。

下原 北陸信用金庫理事長石田様本日は卓話を
ありがとうございました。宮森さんSAA
ピンチヒッターお疲れ様でした。

織田 石田理事長本日は卓話ありがとうござい
ました。

中村俊昭 石田様お久し振りです。今日は卓話あり
がとうございます。中川様ようこそ先日
はゴルフコンペ同じ組でお世話になりま
した。

松田 石田様卓話ありがとうございます。中川
さん、多田さん、木村さんようこそ

濱 石田理事長様本日はご多忙の中卓話あり
がとうございました。

12月19日第1879回例会
年忘れ家族会 18時00分

1月8日(火) 第1880回例会
3RC合同新年互例会 18時30分

1月16日 第1881回例会
会員卓話 木戸喜美夫様

1月23日 第1882回例会
卓話 金沢武士団 代表取締役社長中野秀光様

1月30日 第1883回例会
半期会計報告

本田 石田理事長の登場が地域・経済の発展に大き
な支えになっております。今後とも地域の支
援をお願いします。

宮川 石田雅裕理事長様卓話ありがとうございまし
た。白山RC中川様、白山石川RC木村様、多
田様ようこそ！

石澤 白山RC中川様、白山石川RC木村様、多田様
ようこそいらっしゃいました。北信理事長石
田様、鹿児島の旅行最高でした。卓話ありが
とうございました。【結婚記念】

上田 石田様卓話ありがとう！
清水 石田理事長本日は卓話ありがとうございまし

た。
立石 先週は皆様、送別会を開催して頂き誠にあり

がとうございました。また、本日は石田理事
長お話しいただきありがとうございました。

新保 石田理事長本日は卓話ありがとうございまし
た。

松井 石田理事長卓話ありがとうございます。
中川 石田理事長お話しありがとうございました。
本村 石田理事長様卓話ありがとうございました。
中井 石田様卓話ありがとうございます。めっきり

寒くなってきました。体調管理しっかりして
いきたいと思います。

松岡


